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Porquinho com os técnicos do handebol, Du Bola
 e Coxão, e o ex-atleta Serjão
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Sol com algumas nuvens.
Não chove

Igreja Católica lança a Romaria Diocesana 2023

Uma missa celebrada por Dom Reginaldo Andrietta, contou com a apresentação da Romaria para representantes das 
Comunidades e Paróquias que compõem a Diocese

O time de handebol masculino também comemorou a 
vitória com medalha de ouro

Jales fica em 7º lugar nos
 Jogos Regionais

 PÁGINA A4

A Diocese de Jales anun-
ciou a realização da 39ª Ro-
maria Diocesana que será re-
alizada no domingo, dia 20 de 
agosto de 2023, celebrando 
as festividades da padroeira 
Nossa Senhora da Assunção e 
a comemoração dos 63 anos 
de instalação da Diocese de 
Jales. 

A tradicional caminhada 
e celebração eucarística na 
Praça da Catedral devem reu-
nir mais uma vez milhares de 
fiéis destacando a magnitude 
cultural e a importância deste 
momento de fé e devoção 
para a vida da Igreja Dioce-
sana.

Frio já vai embora neste fim de semana
Quem não gosta de tempera-

turas extremas, como a que casti-
gou as regiões sul e sudeste do Bra-
sil na última metade desta semana, 
tem um alento: As temperaturas 
voltam a subir já no domingo e 
durante a semana chegam ao nível 
considerado normal para os jale-
senses, na casa dos 30ºC.

Para o sábado, a previsão ainda 
era de madrugada gelada e tarde 
ensolarada, mas fria, com mínima 
de 8ºC e máxima de 26ºC. Porém, 
no domingo, a máxima já chega a 
30ºC. Na segunda sobe para 32ºC 
e na terça alcança 33ºC. As míni-
mas também acompanham uma 
subida, ficando na casa dos 16ºC 
durante a semana. 

Eleuses Paiva discute Projeto de Regionalização da Saúde
O secretário de Estado da 

Saúde de São Paulo, dr. Eleuses 
Paiva esteve no auditório da Fa-
merp, em São José do Rio Preto 
(SP), na terça-feira, dia 11 de ju-
lho, para participar da Mesa de 
Abertura da Oficina de Regionali-
zação da Saúde - Macrorregional 
de Rio Preto. O prefeito de Jales, 
Luís Henrique Moreira partici-
pou do evento na companhia do 
chefe de gabinete José Angelo 
Caparroz Vieira, da secretária mu-
nicipal de Saúde, Nilva Gomes 
Rodrigues de Souza.

Luís Henrique Moreira e Nilva Gomes Rodrigues de Souza, com o secretário de Estado de 
Saúde, dr. Eleuses Paiva, na Oficina de Regionalização da Saúde

 PÁGINA A10

Pessoas que precisaram sair de casa de manhã procuraram se agasalhar para se proteger do frio
 PÁGINA A10

Foto: Flavia Novais
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Tenho comigo que líder bom é aquele 
que não tem ideias. Reúne a turma, ouve a 
todos e forma democraticamente um ideá-
rio. Aberto à participação. 

Um líder cheio de ideais está a um passo 
para se transformar num ditador, querendo 
impor suas ideias ao grupo (ou nação). Para 
constatar isso, veja a história da humanida-
de: Stalin, Hitler, Franco, Mussolini e assim 
por diante.    

Lira e Alexandre Moraes estavam nas 
mesmas funções de hoje quando o presi-
dente era Bolsonaro. Por que não votaram 
a reforma tributária? Porque não havia um 
articulador despojado de ideias como Lula 
(assessorado por Haddad).

Com a inelegibilidade de Bolsonaro, 
o Centrão se desvencilhou do traste e vai 
apoiar Lula, basta haver participação no 
governo. 

Quando Temer indicou o nome de Ale-
xandre de Moraes para a vaga do Supremo 
Tribunal Federal, não gostei. Errei. O cara 

tem princípios. É uma das pilastras na defe-
sa da democracia brasileira.  

Quando os analistas da Globo (via Glo-
bo News) dizia que Lula estava lascado 
diante de Lira, o pernambucano dava 
volta por cima com sua habilidade. Gérson 
Camarote, por exemplo, é um jornalista a 
serviço. Até disseram que o presidente Lula 
tem muita sorte, tudo dá certo com ele. Não 
souberam (ou não quiseram) reconhecer a 
sua competência. 

O 8 de janeiro, ataque a Brasília, foi 
arquitetado pelo universo, pois nunca vi 
força política tão despreparada como o 
bolsonarismo, ainda bem. O terrorismo 
assustou a todos e uniu os três poderes e 
forças díspares.

Já li muito, e é uma verdade, a afirmação 
de que não será um partido ou um líder que 
vai tornar o Brasil um lugar de gente feliz. 
E Lula prova isso: está mudando, mas cha-
mando a todos para a discussão, muda aqui, 
altera ali. A mudança nascerá do consenso. 

A oposição contribui com a crítica.
Sou petista, mas não citei ainda o nome 

do PT nesta crônica, mas me orgulhei do 
partido, quando entendeu o Lira, presiden-
te da Câmara Federal e deu 100% dos votos 
para a reforma tributária, apoiando Lula, 
sem restrição. Entendeu a sua responsabi-
lidade histórica. 

O alagoano é o cara. Não vale o que o 
gato enterra, mas entende bem o momento 
político, por isso perdoa-se até a sua deso-
nestidade. Gilmar Mendes anda segurando 
as acusações contra ele no STF. Não é um 
Eduardo Cunha, nem Severino Cavalcanti.  

Ando com o sentimento dos versos da 
música de Belchior: “Ano passado eu morri, 
mas neste ano não morro”.

    

     *É professor, jornalista e escritor. 
Membro das academias de letras de Ara-
çatuba-SP, Andradina-SP, Penápolis-SP e 
Itaperuna-RJ 

O Estatuto da Criança e do Adolescente 
(ECA), sancionado em 13 de julho de 1990, 
completa 33 anos em 2023. O documento 
destaca crianças e adolescentes como pes-
soas em desenvolvimento físico, mental, 
moral, espiritual e social que são sujeitos 
de direitos como vida, saúde, alimenta-
ção, educação, lazer, dignidade, respeito 
e liberdade, além de colocá-los a salvo de 
toda forma de negligência, discriminação, 
violência e crueldade.

O direito ao respeito foi regulamentado 
nos arts. 17, 18, 18-A e 18-B do ECA, altera-
dos pela Lei 13.010/14, Lei Menino Bernar-
do, e consiste na inviolabilidade da integri-
dade física, psíquica e moral da criança e 
adolescente, abrangendo a preservação da 
imagem, identidade, autonomia, valores, 
ideias, crenças, espaços e objetos.

A integridade alcança a inviolabilidade 
do corpo físico e psíquico protegidos das 
palmadas, castigos físicos, tratamento 
desumano, cruel, degradante, abuso moral 

ou vexatório como pretextos de correção, 
disciplina, educação pelos pais, familiares, 
responsáveis, agentes públicos ou pessoa 
encarregada do cuidado.

A palmada, ao contrário do que muitos 
pensam, não educa, atemoriza, constrange, 
deixa marcas físicas e emocionais nos seres 
em desenvolvimento. Para a lei não são 
admitidas palmadas leves nem meio hu-
milhante de correção disciplinar porque os 
exemplos, lições lúdicas, diálogo, paciência 
e amorosidade ensinam com eficiência e 
dignidade.

Passados trinta e três anos de vigência 
do ECA e o cenário brasileiro, infelizmente, 
é de violações no seio familiar com omissão 
estatal. Em 2021, alertaram UNICEF e o Fó-
rum Brasileiro de Segurança Pública, que 35 
mil crianças foram mortas de forma violenta 
no Brasil nos cinco anos anteriores.

Em 2022, foi divulgado que no ano de 
2021 quase 20 mil casos de maus tratos 
foram registrados contra crianças e ado-

lescentes, segundo dados do Anuário Bra-
sileiro de Segurança Pública. A política de 
proteção integral com absoluta prioridade 
desenhada pelo ECA não foi implantada em 
todos os lares.

As causas são variadas, mas destaco que 
ainda são alimentados os mitos do castigo, 
da palmada e da correção física. Também 
não dispomos de programas sociais e po-
líticas públicas voltadas ao esclarecimento 
de pais ou responsáveis sobre os direitos 
fundamentais do ECA.

Após 33 anos, as estatísticas apontam 
a culpa do Estado por omissão e a corres-
ponsabilidade dos pais pelo descumpri-
mento dos direitos básicos. Às crianças e 
adolescentes, futuras gerações do país, 
restam esperança, evolução geracional e 
solidariedade.

*É autora do livro “Famílias Multifa-
cetadas”, mestre em Direitos Humanos, 
advogada e professora.
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LAICIDADE
A decisão do Tribunal de Justiça de São Paulo (TJ-SP) que consi-

derou inconstitucional a frase “sob a proteção de Deus” utilizada no 
início das sessões da Câmara Municipal de Araçatuba, bem como a 
leitura de um trecho da bíblia, vale para as Câmaras que tiveram os 
respectivos regimentos internos declarados inconstitucionais. Em 
Jales, como na maioria das câmaras, o procedimento é realizado e 
consta do Regimento Interno da Casa de Leis. Depois de consultar o 
procurador jurídico, Rodrigo Murad Vitoriano, o presidente Ricardo 
Gouveia, decidiu pedir a alteração do RI antes que ele seja conside-
rado inconstitucional e a Câmara seja obrigada a retirar. A mudança 
deve ocorrer logo na primeira sessão de agosto, quando a Câmara 
voltar do recesso branco.

LIBERDADE RELIGIOSA
Segundo o magistrado relator de um caso semelhante na Câmara 

de Itapecerica da Serra-SP, “nenhum ente da federação está autorizado 
a incorporar preceitos e concepções, seja da Bíblia ou de qualquer 
outro livro sagrado, a seu ordenamento jurídico; e ao conter predile-
ção por uma orientação religiosa a norma (RI) quebra não apenas o 
dever de neutralidade estatal, como também viola liberdade religiosa 
e de crença dos demais integrantes que não professam a mesma fé”. 
O trecho que deve ser suprimido do Regimento Interno da Câmara 
de Jales é o Art. 145 que determina que ao dar início à Sessão, o 
Presidente proferirá as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus, 
abrimos a presente Sessão com a execução sucessiva do Hino Oficial 
do Município de Jales e do Hino Nacional e a seguir, com a leitura do 
texto bíblico”.

2ª VARA FEDERAL
E o presidente Ricardo Gouveia está emitindo convites para os 

prefeitos e presidentes de câmaras dos 44 municípios da jurisdição 
da Justiça Federal de Jales para uma reunião na Câmara de Jales com 
o juiz federal, Roberto Lima Campelo, na qual serão convocados a 
participar de um movimento regional para instalação de uma segun-
da vara em Jales. A reunião deve acontecer às 18 horas do dia 10 de 
agosto, no Plenário Tancredo Neves.    

PÉ FRIO
Tem corintiano encomendando meia de lã daquelas bem grossas 

para o prefeito Luís Henrique Moreira usar durante os jogos do Co-
rinthians. É que no domingo, dia 2 de julho, LH e a primeira-dama, 
Alziane, foram levar o filho caçula para conhecer o Itaquerão (Néo 
Química Arena) e assistir pela primeira vez a um jogo do Timão. O 
resultado? 1 a 0 para o Red Bull Bragantino. “Não era o resultado que 
a gente esperava”, disse no intervalo do jogo em live transmitida pelas 
suas redes sociais. 

PÉ QUENTE
Por outro lado, quem está dando pulos de alegria é o chefe da 

delegação jalesense nos Jogos Regionais de Rio Preto, João Roberto 
da Rocha, o palmeirense Porquinho. A equipe de Jales voltou com um 
excelente 7º lugar, conquistado, em parte, graças ao auxílio luxuoso 
das medalhes de ouro no Handebol e Futsal, mas também a outros 
bons resultados em outras modalidades. Os nossos atletas superaram 
Fernandópolis, Penápolis, Tanabi, Andradina, Ilha Solteira entre 
outras. “Isso é como se fosse o primeiro lugar. Só perdemos pros 
grandões”. 

 
LATERAL DIREITO
Ainda falando em esporte, durante bate-papo preliminar para a 

entrevista coletiva que lançou a 39ª Romaria Diocesana, na manhã da 
última quarta-feira, 12, o bispo diocesano, Dom Reginaldo Andrietta, 
contou que na época de seminário, em Campinas, foi um eficiente 
lateral direito e que carrega no dedo polegar uma lesão que sofreu 
numa das pelejas com ministros, professores e padres do seminário. 
“Era um bom momento para extravasar porque acontecia depois das 
aulas que eram bastantes puxadas.”

JOGO DE CINTURA
Já na noite da mesma quarta-feira, durante a missa de lançamento 

da mesma romaria, na Catedral, Dom Reginaldo mostrou todo seu 
jogo de cintura e foi obrigado a driblar uma situação que poderia 
terminar mal. Exatamente durante a homilia, no momento em que 
falava sobre o tema da Romaria e da Campanha da Fraternidade 
(Tema: cuidar de quem tem fome. Lema: Dai-lhes vós mesmo de 
comer), um homem se aproximou do altar, se ajoelhou e pediu perdão 
por ter entrado na sacristia durante a tarde, supostamente para pegar 
dinheiro “na caixinha” de ofertas. Sem perder a linha de pensamento, 
Dom Reginaldo disse que o homem era um claro exemplo daqueles 
que podem ser atendidos pela campanha deste ano. O homem saiu 
pacificamente e a missa terminou sem mais intercorrências. 

MORDAÇA
A defesa da vereadora Carol Amador protocolou no último dia 

11 um novo pedido de sigilo de justiça para o processo que responde 
por injúria racial contra um outro vereador de Jales, que ela teria 
chamado de “gorila”. Os argumentos são semelhantes ao anterior, 
que foi negado pelo juízo. Segundo ela, as frequentes publicações 
dos atos do processo pela mídia local estão causando “diuturnamente 
constrangimentos” a ela. No primeiro pedido, o promotor lembrou 
que “o acesso público pode garantir a veracidade do que consta nos 
autos, servindo para evitar que terceiros publiquem inverdades que 
não constam no processo”. Leia matéria em página interna. 

GASTANÇA EM VIAGENS
A prefeita de Meridiano, Márcia Adriano de Lima, foi cassada 

na noite de quinta-feira, 13, depois que uma Comissão Especial de 
Inquérito (CEI das Diárias) e uma CP (Comissão Processante) con-
cluíram que ela e o marido, (Edimar Cassemiro de Lima – presidente 
do Fundo Social de Solidariedade), cometeram atos de improbidade 
administrativa. O casal teria participado de mais de 40 viagens, cujas 
despesas foram pagas com o adiantamento reembolsável, em sistema 
similar ao usado pela Câmara de Jales. Edimar e Márcia são acusa-
dos de superfaturar notas fiscais de hotéis, restaurantes e similares. 
O suposto rombo chegou a mais de R$ 47 mil reais. Na maioria das 
viagens realizadas, Edimar, participou de reuniões no DER e CDHU, 
entre outros órgãos do governo estadual e federal, sem qualquer tipo 
de relação com o Fundo Social de Solidariedade, do qual é presidente.

DESCOLADO DA REALIDADE
E o selo de “descolado” da semana vai para o vereador Bruno de 

Paula. Depois de contestar vorazmente uma matéria deste semanário 
na qual denunciamos a enorme fila para atendimento de consultas 
e exames no AME de Jales, o tucano deu o braço a torcer e admitiu 
em requerimento que há fila de espera no mini-hospital. “Tem muita 
demanda de encaminhamentos enviados ao Ame”, disse. O problema 
é que Bruno relativizou bastante a demora para atendimento, que em 
algumas especialidades levam os pacientes a esperar bem mais de dois 
anos. Em outras, o paciente nem aguenta esperar e sucumbe à doença. 
Mas para ele, “tem demandas que esperam de 6 meses a um ano”. 

CARIOCA
Alexandre Ribeiro

Celebrando a unidade: 39ª Romaria Diocesana

Lula cá, Lira lá e Alexandre acolá

Um balanço dos 33 anos do ECA

Estamos nos preparativos para a 39ª 
Romaria Diocesana, e traz como lema: 
Cristo nos alimenta para a vida plena. Ela 
acontecerá no domingo, dia 20 de agosto. 
Ao longo destas semanas que antecedem 
a Romaria vamos nos preparar bem para 
viver este grande momento de Unidade 
diocesana.

Com o passar dos anos nossas roma-
riasforam se tornando preciosas, sendo 
um momento privilegiado para refletir e 
assumir acontecimentosimportantes na 
vida e missão da Igreja. Neste ano estamos 
vivendo no contexto do Ano Vocacional, na 
Caminhada Sinodal e lembramos também 
da Campanha da Fraternidade.

O lema Cristo nos alimenta para a vida 
plena, evidencia o assunto principal da 
romaria. condiz com o tema da Campanha 
da Fraternidade deste ano sobre a fome, 
cujo lema “Dai-lhes vós mesmos de comer” 
(Mt 14,16) nos responsabiliza a buscar ca-
minhos para que todos tenham condições 
de vida digna.

Em nossas romarias, a eucaristia é sem-
pre o ponto culminante da caminhada de 
fé, que nos reúne na Praça da Catedral onde 
o próprio Cristo, pão vivo que desceu do 
céu. (cf. Jo 6,51), nos alimenta para a eterni-
dade (Jo 6,58) e gera vida plena para todos. 
A Eucaristia nos torna irmãos, reunidos à 
mesma mesa, na comum dignidade de 
filhos e filhas de Deus, ela faz desaparecer 
a desunião, aproxima as pessoas, convida 
para o acolhimento e inspira a atitude de 
serviço, como Jesus fez com os apóstolos 
na ceia quando lavou seus pés. 

Celebrar a Eucaristia é percorrer o mes-
mo caminho de Cristo, que foi colocando 
sua vida a serviço do Pai, criando um am-
biente de fraternidade e de paz. Foi du-
rante a ceia eucarística que Jesus deu aos 
apóstolos o mandamento novo do amor, 
portanto, a Eucaristia nos motiva a viver-
mos dignamente, almejando qualidade de 
vida para todos e a vivendo os valores do 
Reino de Deus.

Em nossas Romariaso povo vive sua fé, 

de todas as Paróquias, Quase-Paróquias e 
comunidades da Diocese e de outros luga-
res, milhares de romeiros vêmpara celebrar 
asua padroeira, Nossa Senhora da Assunção 
e acolher a Boa-Nova da salvação.  É assim 
que a Romaria se tornou um dos momentos 
mais importantes da vida da Diocesana, 
ela possibilita o encontro da religiosidade 
popular com o empenho pastoral que 
a Igreja precisa promover, para ajudar o 
povo a compreender melhor e a viver mais 
a riqueza da fécomprometida com a causa 
do Reino.

É assim que nos sentimos acompanha-
dos por Deus e conduzidos pela Igreja, para 
juntos termos a segurança de andar nos 
caminhos do Senhore, dessa maneira mais 
organizada e consciente nos tornarmos a 
Igreja de Cristo presente na Igreja Particular 
de Jales.

*É padre e chanceler da Diocese de 
Jales

Samantha
DUFNER (*) Artigo



Jales | 16 de Julho de 2023 | 

O vereador Deley Vieira 
(UB), em requerimento, ques-
tionou a Prefeitura se é pos-
sível fornecer cestas básicas 
às crianças de baixa renda da 
rede municipal de educação, 

no período de férias escolares.
O parlamentar explicou 

que há famílias de crianças 
que estudam na rede pública 
que enfrentam dificuldades 
financeiras e, muitas vezes, 
não possuem alimentação 

adequada em casa no período 
de férias.

Vieira falou sobre a propo-
situra: “Eu me lembro que na 
pandemia não tiveram aulas e 
o prefeito teve a sensibilidade 
de socorrer os alunos mais ca-

rentes e cedia cestas básicas a 
essas famílias. Já que não vai 
gastar com a merenda, por 
que não fornecer cestas bási-
cas para que as crianças mais 
carentes tenham alimentação 
em suas casas?”.
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Carol Amador pede novo sigilo no processo por injúria racial
A vereadora Ana Carolina 

Lima Amador, a Carol (MDB), 
voltou a pedir que a justiça im-
ponha sigilo no processo que 
responde por injúria racial que 
teria cometido contra outro ve-
reador, dentro do prédio da Câ-
mara Municipal. As alegações 
são bastante semelhantes às 
que tinha apresentado no pri-
meiro pedido, que, por sinal, foi 
negado pelo Ministério Público 
e pelo juiz.

“A mídia local, notadamen-
te o site ‘A Voz das Cidades’, em 
verdadeira perseguição, publica 
e noticia todos os atos do pro-
cesso, causando diuturnamente 
constrangimentos a ora peticio-
nária (ré)”.

Para embasar o novo pedido, 
Carol anexou cópias de posta-
gens do site sobre o seu caso e 
argumentou que “há referên-

cias, inclusive a esta banca de 
advocacia que a defende”, como 
se a referida publicação cons-
tituísse algum tipo de violação 
criminosa.

Os advogados também re-
conhecem que já houve um pe-
dido negado anteriormente e 
recorrem ao artigo 201, do Códi-
go de Processo Penal, que dispõe 
que “o juiz tomará as providên-
cias necessárias à preservação da 
intimidade, vida privada, honra e 
imagem do ofendido, podendo, 
inclusive, determinar o segredo 
de justiça em relação aos dados, 
depoimentos e outras informa-
ções constantes dos autos a seu 
respeito para evitar sua exposi-
ção aos meios de comunicação”.

PESSOAS PÚBLICAS
No primeiro pedido, Carol 

justificou que os envolvidos no 
processo são pessoas públicas e 
que terceiros estariam acessan-

do aos autos e publicando inver-
dades sobre o caso. O promotor 
respondeu laconicamente que 
o pedido deveria ser indeferido. 

“Em regra, o processo penal 
é público, exceto quando a lei 
limitar, visando a preservação 
do direito à intimidade, e desde 
que não prejudique o interesse 
público à informação. Assim, não 
há previsão legal que autorize a 
decretação do segredo de justiça 
em tal hipótese”. 

E recomendou: “Ora, se há 
inverdades sendo publicadas, a 
acusada pode buscar à respon-
sabilização de quem faz tal tipo 
de publicação, sem inviabilizar o 
interesse público à informação. 
O acesso público, inclusive, pode 
garantir a veracidade do que 
consta nos autos, servindo para 
evitar que terceiros publiquem 
inverdades que não constam no 
processo”. Vereadora Carol Amador

Prefeita de Meridiano é cassada por gastança em viagens
Por 6 votos favoráveis, 2 

contrários e uma abstenção, a 
Câmara Municipal de Meridia-
no, na região de Fernandópolis, 
cassou o mandato da prefeita 
Márcia Adriana de Lima. Acu-
sada de improbidade adminis-
trativa em fraudes apuradas 

na CEI das Diárias, ela perde o 
cargo depois de três tentativas 
frustradas para anular a Comis-
são Processante, na Justiça, e 
evitar a realização da Sessão 
Extraordinária realizada nesta 
quinta-feira, dia 13. A Sessão 
durou cerca de 8 horas – come-
çou às 18 horas e terminou por 

volta de 4 horas da madrugada 
de sexta-feira, 14. 

No lugar dela, assume o 
cargo de prefeito, o vice Rapi-
nha (Fabio Paschoalinoto), que 
tomará posse e deve continuar 
no cargo até 31 de dezembro 
de 2024.

Márcia tentou duas vezes na 

Justiça de Fernandópolis e uma 
no Tribunal de Justiça, anular a 
Comissão Processante e a reali-
zação da sessão extraordinária, 
mas os pedidos foram julgados 
improcedentes, mantendo o 
rito da denunciante Natália 
Gabriela Bifaroni Santana, pa-
trocinada pelo advogado Hery 
Kattwinkel e dos membros das 
CEI e CP, realizadas pelo Poder 
Legislativo.

Ela e o esposo foram for-
malmente denunciados pelo 
fato de terem sido beneficiados 
com as diárias, neste caso, o 
esposo Edimar Cassemiro de 
Lima que é presidente do Fun-
do Social de Solidariedade, que 
realizava todo o pagamento 
das despesas de viagem do 
casal, enquanto Márcia Adriano 
embolsava o valor integral dos 
valores, assim apurou as inves-
tigações.

Mais de 40 viagens reali-
zadas pelo casal, nas quais o 
marido acompanhava a pre-
feita em reuniões diversas sem 

qualquer vínculo com o Fundo 
Social. Edimar e Márcia foram 
acusados de agir em descon-
formidade com as leis vigen-
tes no país, já que também foi 
detectado superfaturamento 
em notas fiscais de hotéis, res-
taurantes e similares. O suposto 
rombo chegou a mais de R$ 47 
mil reais.

O julgamento foi realizado 
com base de Quebra de Decoro 
e crime político-administra-
tivo com base no artigo 5º do 
Decreto-Lei 201/67, tendo iní-
cio às 18 horas de quinta-feira, 
dia 13. Por volta de zero hora 
de sexta-feira, dia 14, foi lida 
a decisão da CP com votação 
finalizada somente às 4 horas 
da manhã.

Votaram a favor da cassação 
os vereadores Edivan Cassio 
Tonelote, Rui Dias Barbosa, Ju-
liana Lima de Miranda, Ismael 
Aparecido Marçal, Cleomar Fa-
ria Gonçalves, e Lucio Roberto 
Binatti.

Votaram contra a cassação 

os vereadores Uelton de Paula 
Garcia e Benedito Franco da 
Costa. Já o vereador Alexandre 
Donizete Lopes deixou o plená-
rio pouco antes da leitura e não 
voltou para concluir a votação. 

A Comissão Processante 
teve o objetivo de analisar pos-
síveis atos de improbidade ad-
ministrativa cometidos pela 
prefeita Márcia Adriano de Lima 
com base no relatório da CEI 
das Diárias que investigou frau-
de aos cofres públicos, em tese, 
aplicado por ela e pelo esposo, 
presidente do Fundo Social de 
Solidariedade.

O casal participou de mais 
de 40 viagens, de reuniões no 
DER e CDHU, entre outros ór-
gãos do governo estadual e 
federal, sem qualquer tipo de 
relação com o Fundo Social de 
Solidariedade, do qual é pre-
sidente. Na maioria das vezes 
pagas com o adiantamento de 
viagens do marido.

Com informações do site 
Região Noroeste

Por 6 votos favoráveis, dois contrários e uma abstenção, a Câmara de Meridiano cassou a 
prefeitura Márcia Adriana Lima por gastos excessivos em viagens oficiais

Zanetoni questiona se Prefeitura vai reformar o Ambulatório Regional de Especialidades
O vereador João Zaneto-

ni (PSD), em requerimento, 
questionou se a Prefeitura 
tem um planejamento para 
reformar o prédio em que 
está instalado o Ambulatório 
Regional de Especialidades 

(Are). O parlamentar também 
afirmou que o prédio necessi-
ta de limpeza geral imediata.

O parlamentar comentou 
o requerimento: “É um prédio 
bastante antigo e se encontra 
em uma situação degradada, 
tanto de limpeza quanto na 

área predial.  A população 
nos solicitou que haja uma 
reforma daquele prédio. Que 
o secretário faça um projeto 
de reforma. Conversando 
com a secretária da Saúde, vi 
que ela tem um plano bom 
para melhorias do sistema de 

saúde, depois de ampliado o 
imóvel”.

Zanetoni indagou se a 
Prefeitura pode enviar um 
engenheiro da Secretaria Mu-
nicipal de Obras para analisar 
as condições do imóvel e pro-
por reformas.

O vereador João Zanetoni disse que o prédio é bastante 
antigo e se encontra em uma situação degradada

Deley Vieira quer fornecimento de cestas básicas durante férias escolares
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Foi  encerrada na quin-
ta-feira,  12 de julho,  a  65ª 
E d i ç ã o  d o s  J o g o s  R e g i o -
nais da 6ª Região Esportiva 
d o  E s t a d o  d e  S ã o  Pa u l o, 
re a l i z a d a  e m  S ã o  J o s é  d o 
R i o  P r e t o  d e s d e  o  i n í c i o 
d o  m ê s .  O  e n c e r r a m e n t o 
contou com a presença da 
secretár ia  estadual  de Es-
portes, coronel Helena Reis 
e  d o  d e p u t a d o  e s t a d u a l 
Itamar Borges.

Na  c lass i f icação gera l , 
Jales conquistou a 7ª colo-
cação, somando 59 pontos 
e  se  destacando com me -
dalha de ouro do Futsa l  e 
no Handebol Masculino. O 
munic íp io  também pon-
tuou no Futebol masculino, 
Tênis masculino e feminino, 
At let i smo feminino,  Bas-
quetebol masculino,  Judô 
masculino, Karatê masculi-
no e Taekwondo masculino 
e feminino.

“D entre  as  13  catego -
rias inscritas,  Jales obteve 
medalhas em 11, o que dei-
xou toda a delegação muito 
orgulhosa. Nós levamos os 
atletas da cidade, sem con-
tratações externas, prática 
que é  comum nos  jogos. 
Praticamente 95% deles são 
apoiados pela Prefeitura. O 
resultado foi  incrível  e to-
dos os nossos atletas estão 
de parabéns”, comemorou o 
chefe da delegação e diretor 
de divisão da Secretaria de 
Esportes e Juventude, João 
Roberto da Rocha – Porqui-

nho.  A  delegação contou 
com o apoio do marido da 
vice-prefeita Marynilda Ca-
venaghi Nacca, o Serjão, um 
dos nomes mais importan-
tes do esporte jalesense.

A  delegação ja lesense 
foi composta por 120 mem-
bros,  entre  at letas  e  d i r i -
gentes,

chef iados  pelo  d i retor 
de divisão da Secretaria de 
Esportes e Juventude, João 
R ober to  da  R ocha,  o  Por-
quinho,  e  pelo  ass is tente 
de chefia,  Renato Bigotto. 
Os representantes do nosso 
município competiram em 
13 modalidades esportivas: 
Taekwondo Livre Feminino 
e Masculino;  Futebol Mas-
cul ino  Sub 20 ;  Handebol 
Masculino Sub 21 anos;

Tênis Feminino Sub 21; 
Malha Misto;  Basquetebol 
Masculino Livre; Futsal Mas-
culino Sub 21; Judô Mascu-
lino Livre; Tênis Masculino 
Sub 21; Atletismo Livre Fe-
minino e Masculino e Karatê 
Livre Masculino.

O prefe i to  Luís  Henr i -
que M orei ra  também co -
memorou o resultado. “Nós 
sabemos da importância de 
valorizar o esporte e nossos 
atletas, de todas as idades. 
Temos nomes,  h is tór ias  e 
t ra jetór ias  de  ja lesenses 
que se destacam neste se -
tor e vamos incentivá-los e 
homenageá-los sempre que 
possível. Neste ano, a nossa 
terceira e melhor idade con-
quistou a 5ª  colocação no 
JOMI em Araçatuba e agora 
a  7ª  co locação nos  Jogos 
Regionais  em São José do 
Rio Preto, ambas as compe-
tições com incentivo da Pre-
feitura, por meio da Secre-
taria Municipal de Esportes 
e Juventude, que tem feito 
um trabalho impecável sob 
o  comando do secretár io 
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Com medalhas de ouro no Futsal e Handebol, 
Jales fica em 7º lugar nos Jogos Regionais

A equipe vencedora foi 
a de Rio Preto, a vice-
campeã foi Araçatuba. Na 
terceira colocação ficou 
Catanduva. Votuporanga 
terminou na quarta 
posição, Jales na sétima e 
Fernandópolis na nona.

A equipe de futsal trouxe o ouro pra casa nos 65º Jogos 
Regionais

Basquetebol Masculino Livre conquistou a 3ª colocação

Wilter Guerzoni. Parabéns a 
todos os envolvidos”.

A 65ª edição dos Jogos 
Regionais de São Paulo, que 
teve como sede São José do 
Rio Preto e se iniciou no últi-
mo dia 2, contou com a par-
ticipação de 44 municípios 
da região noroeste paulista.

No tota l  par t ic iparam 
3.263 atletas, subdivididos 
em 2.244 masculinos e 1.019 
femininos, sendo que a mo-
dalidade com maior número 
de competidores foi o fute-
bol de campo, com 453 ins-
critos, seguido pelo voleibol 
com 442 e o futsal com 430.

Os melhores classif ica-
dos em cada categoria es-
tarão nos 85º Jogos Abertos 
2023 que acontece de 2 a 14 
de outubro em Rio Preto.

PONTUAÇÃO FINAL
A equipe vencedora foi a 

de Rio Preto, tendo como vi-
ce-campeã a de Araçatuba. 
Na terceira colocação ficou 
Catanduva.  Votuporanga 
ficou com a quarta posição, 
Jales na sétima e Fernandó-
polis na nona.

A  delegação ja lesense 
superou Fernandópolis, Pe-
nápolis, Tanabi, Andradina, 
Ilha Solteira, entre outras. 

A “Campanha do Bem” está arrecadando lacres e tampinhas para a AVCC

“Campanha do Bem” encerra mais um bimestre de sucesso
Provando que não existe 

idade certa para exercitar a 
solidariedade, os alunos das 
escolas municipais de Jales 
estão superando todas as 

expectativas na arrecadação 
de lacres e tampinhas para a 
“Campanha do Bem”, lança-
da no começo deste ano.

No primeiro bimestre já 
haviam s ido ar recadados 

1700 litros de tampinhas e 
243 litros de lacres, somadas 
todas as escolas municipais. 
Agora, no encerramento do 
segundo bimestre,  foi  ne -
cessário realizar a entrega 

do material,  por não haver 
mais espaço de armazena-
mento nas escolas.

A “Campanha do Bem” é 
direcionada à coleta de lei-
te, café, lacres e tampinhas 
para  o  Hospita l  de  Amor/ 
AVCC.  Famí l ias ,  c r ianças 
e  ser vidores estão contr i -
buindo.  A  in ic iat iva  v isa 
a  compra de suplemento 
a l imentar  para  pacientes 
com câncer, que passam por 
atendimento no Hospital do 
Amor. 

O recebimento da arre -
cadação é coordenado pela 
AVCC - Associação de Volun-
tários de Combate ao Cân-
cer da Região de Jales, enti-
dade assistencial de grande 
importância no município. 

A  pr imeira  premiação 
aos alunos que mais arreca-
daram lacres e  tampinhas 
fo i  fe i ta  no mês  de abr i l , 
durante  o  aniversár io  da 
cidade. A nova entrega de 
prêmios será realizada em 
outubro,  na  S emana da 
Criança. 
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Igreja Católica lança a 
Romaria Diocesana 2023

O Lançamento Público da 39ª Romaria Diocesana aconteceu na quarta-feira, durante a 
manhã em entrevista Coletiva no Auditório da Cúria Diocesana, com a apresentação da 
programação desta edição e um momento interação com os jornalistas e convidados

“Cristo nos alimenta para a vida plena” será o tema da
39ª Romaria Diocesana de Jales

A Diocese de Jales anun-
ciou a realização da 39ª Ro-
maria Diocesana que será re-
alizada no domingo, dia 20 de 
agosto de 2023, celebrando 
as festividades da padroeira 
Nossa Senhora da Assunção e 
a comemoração dos 63 anos 
de instalação da Diocese de 
Jales. 

A tradicional caminhada 
e celebração eucarística na 
Praça da Catedral devem reu-
nir mais uma vez milhares de 
fiéis destacando a magnitude 
cultural e a importância deste 
momento de fé e devoção 
para a vida da Igreja Dioce-
sana.

Dois eventos marcaram 
o lançamento público nes-
ta quarta-feira, 12 de julho 
de 2023. Durante a manhã a 
imprensa participou de uma 
Coletiva no Auditório da Cúria 
Diocesana, com a apresen-
tação da programação desta 
edição e um momento inte-
ração com os jornalistas e os 
convidados, e uma missa na 
Catedral Nossa Senhora da 
Assunção em Jales contou 
com a apresentação da 39ª 
Romaria para representantes 
das Comunidades e Paróquias 
que compõe a diocese. Os 
dois momentos foram con-
duzidos pelo bispo diocesa-
no de Jales, Dom Reginaldo 
Andrietta, com a presença de 
padres, leigos e especialmen-
te membros da Comissão da 
Romaria.

“Cristo nos alimenta para 
a vida plena”. Esse tema da 
39ª Romaria Diocesana de 
Jales, condiz com o tema da 
Campanha da Fraternidade 
deste ano sobre a fome, cujo 
lema “Dai-lhes vós mesmos de 

comer” (Mt 14,16) nos respon-
sabiliza a agir, coletivamente, 
para eliminar as causas desse 
flagelo e por condições dig-
nas de vida.

A insegurança alimentar 
e nutricional que afeta mais 
da metade da população 
brasileira é muito grave, pela 
fome de mais de 30 milhões 
de pessoas; pela alimentação 
contaminada, sobretudo por 
agrotóxicos extremamente 
nocivos à saúde; e pela de-
gradação ambiental: a exten-
sa devastação, a desastrosa 
mineração e a catastrófica 
poluição do solo, dos cursos 
d água e do ar.

A Romaria Diocesana des-
de o seu início teve como fi-
nalidade celebrar a história 
da Diocese de Jales e o dina-
mismo eclesial e a unidade da 
nossa Igreja Particular, à Luz 
da Palavra de Deus, que se 
concretiza por meio das suas 
ações pastorais, catequéticas, 
missionárias e sociais,  for-
mando cristãos atuantes na 
saúde, na educação, na políti-
ca e na economia, almejando 
qualidade de vida para todos 
e a vivência dos valores do 
Reino de Deus.

Em preparação à 39ª Ro-
maria Diocesana e inspirados 
no tema “Cristo nos alimenta 
para a vida plena” foram ela-
borados materiais que vão 
motivar as atividades neste 
mês. Os grupos de famílias e 
quarteirões vão contar com 
o livreto de quatro encontros 
e uma celebração, com refle-
xões e motivações.

A Igreja de Santo Expedito 
na Avenida Nações Unidas 
será o ponto de encontro dos 
participantes da 39ª Romaria 
Diocesana no dia 20 de agos-

to, onde no local será realiza-
da a celebração inicial às 14h. 
Na sequência os romeiros se-
guem por ruas e avenidas de 
Jales até a Praça da Catedral 
para a Celebração Eucarística, 
presidida pelo Bispo Diocesa-
no e concelebrada por padres 
da diocese.

OBJETIVOS ESPECÍFI-
COS DA ROMARIA 2023

Orientar e animar os gru-
pos da famílias, comunidades, 
pastorais e movimentos, em 
suas reflexões e compromis-
sos por meio de subsídios ca-
tequéticos, litúrgicos e pasto-
rais; Ser instrumento pastoral 
na implementação das orien-
tações do Concílio Ecumêni-
co Vaticano II e da Igreja no 
Brasil; Promover a comunhão 
diocesana, comunhão mais 
profunda em Cristo e a Pas-
toral de Conjunto e concla-
mar todos os cristãos leigos 
e leigas a serem sal da terra e 
luz do mundo; Conscientizar 
sobre a importância do ser-
mos Igreja nos diferentes am-
bientes de vida, valorizando, 
sobretudo, a Igreja Doméstica 
pela prática da Leitura Orante 
da Palavra de Deus; Estimular 
os cristãos católicos a atua-
rem em seus ambientes de 
vida como Comunidades Ecle-
siais Missionárias; Celebrar a 
Solenidade de Nossa Senhora 
da Assunção, acolhendo e 
apresentando a Deus, por 
meio de Maria, os clamores do 
povo, e comprometendo-nos 
a agir diante deles; Educar 
o povo cristão a vivenciar a 
sinodalidade eclesial e pro-
mover a sinodalidade social; 
Fomentar o dialogo ecumê-
nico com vistas à construção 
conjunta de uma sociedade 
justa e fraterna.

Curta nossa página 
no Facebook

fb.com/jornalatribunajales
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Após 7anos, Jales volta a realizar a Conferência 
Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional

Centenas de pessoas, entre 
representantes do poder público 
e da sociedade civil, participaram 
na manhã de quinta-feira, dia 
13 de julho, na sede da Escola 
Vocacional, da Conferência Mu-
nicipal de Segurança Alimentar 
e Nutricional, que após sete anos 
voltou a ser realizada em Jales. A 
segunda edição abordou o tema 
central “Erradicar a fome e garan-
tir direitos com Comida de Verda-
de, Democracia e Equidade”.

Participaram da segunda 
edição da conferência, a vice-
-prefeita Marynilda Cavenaghi, 
o bispo diocesano de Jales, Dom 
Reginaldo Andrietta, as secretá-
rias municipais de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente, Sandra Gigante, de 
Saúde, Nilva Gomes Rodrigues 
de Souza, de Desenvolvimento 
Social, Pérola Fonseca Cardoso, o 
vice-presidente do Conselho Mu-
nicipal de Segurança Alimentar 
e Nutricional de Jales (COMSEA), 
Vitor Inácio Fernandes da Silva e 
o vereador Bruno de Paula, que 
representou a Câmara Municipal 
de Jales. Também estavam pre-
sentes no evento, comandado 

pelo secretário de Administração, 
Reginaldo Viota, os secretários 
municipais de Comunicação So-
cial, Douglas Zilio, de Segurança 
Pública e Mobilidade Urbana, 
Wagner Coneglian e os verea-
dores, João Zanetoni e Hilton 
Marques.

O encontro foi realizado pela 
Prefeitura de Jales, por meio da 
Secretaria Municipal de Agricul-
tura, Pecuária, Abastecimento e 
Meio Ambiente e do Conselho 
Municipal de Segurança Alimen-
tar e Nutricional de Jales (COM-
SEA).

A conferência tem o objeti-
vo de proporcionar um espaço 
democrático de discussões e re-
flexões no âmbito municipal, bus-
cando consolidação do princípio 
da prioridade absoluta, preconi-
zado na Constituição Federal e 
na Lei Orgânica de Segurança Ali-
mentar (Losan) – 11.4346/2006, 
que cria o Sistema Nacional de 
Segurança Alimentar e Nutricio-
nal – SISAN.

O evento teve início com 
uma bela apresentação musical 
dos cantores Paulinho Viana e 
Isa Frassato.  Após a execução 
do Hino Nacional Brasileiro e do 

Hino de Jales, as autoridades da 
mesa fizeram o uso da palavra. 
As secretárias Sandra Gigante, 
Pérola Cardoso e Nilva Gomes, o 
vereador Bruno de Paula e o vice-
-presidente do CONSEA, Vitor Iná-
cio enfatizaram a importância da 
conferência e do tema abordado.

O bispo Dom Reginaldo An-
drietta ressaltou que, “se nós não 
tivermos a oportunidade de cho-
rar e lutar por aqueles que vivem 
na carência, não poderíamos 
ser chamados de seres huma-
nos”. O bispo ainda frisou sobre 
o senso de partilha que precisa 
ser despertado nas pessoas. “Eu 
expresso aqui o meu desejo de 
ainda poder ver a partilha aconte-
cendo nesse país. E tudo começa 
conosco, por isso comecei a falar 
da importância do Conselho Ali-
mentar antes mesmo dele ser 
reativado pelo governo federal. 
E, graças a Deus, nós tivemos a 
instituição deste Conselho. Todos 
nós, todos e todas, em qualquer 
nação temos responsabilidade 
diante daquilo que é fundamen-
tal, sobretudo a alimentação”.

A vice-prefeita Marynilda 
pontuou que, “falar sobre a se-
gurança alimentar e nutricional 

A Conferência de Segurança Alimentar contou com a participação da vice-prefeita Marynilda 
Cavenaghi, do bispo Dom Reginaldo Andrietta, do secretário de Administração Reginaldo 

Viota, das secretárias municipais de Agricultura e Meio Ambiente Sandra Gigante, de Saúde 
Nilva Gomes, de Desenvolvimento Social, Pérola Cardoso e do vereador Bruno de Paula

é um tema de grande relevância, 
considerando que saímos do 
âmbito de oferecer um prato de 
comida para oferecer qualidade 
de vida, respeito e dignidade à 
comunidade. O prefeito Luís Hen-
rique e eu temos o compromisso 
de manter o pioneirismo sobre 
o tema em nossa região, assim 
como já dito aqui, tendo em vista 
que Rio Preto é a única cidade 
mais próxima a desenvolver o 
tema, dando continuidade ao 
compromisso de devolver a Jales 
o reconhecimento de Centro de 

Região”.
Na sequência, o secretário 

de Administração, Reginaldo 
Viota fez a leitura do regimento 
da Conferência para a aprovação 
dos participantes, o que acabou 
acontecendo. Ele também anun-
ciou a formação da mesa redonda 
para a introdução sobre o tema, 
que foi feita pela representan-
te da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social, Nilcemara Veroneis 
Rossini, pela representante da Se-
cretaria Municipal de Educação, 
Ellis Ângela Guedes de Moura, 
pela representante da Secretaria 
Municipal de Saúde - Vigilância 
Sanitária, Patrícia Albarelo Ribeiro 
Oliveira e pela representante do 
Sebrae, Eliana Germano. Dados 
importantes como a grave situa-
ção da fome no país foram pontu-
ados por elas. “Ontem, o governo 
federal atualizou o mapa da fome 
no Brasil e cerca de 9,9% da popu-
lação não tem o que comer”.

Antes do encerramento, os 
participantes foram divididos 
em três eixos estruturantes de 
discussão. No Eixo 1, a Sociólo-
ga da CATI, Rute Bernardo Pinto 
comandou o tema “Determinan-
tes Estruturais e Macrodesafios 

para a Soberania e Segurança 
Alimentar e Nutricional”. No Eixo 
2, a Engenheira Agrônoma, Sil-
via Andreu Avelhaneda Pigari, 
comandou o tema “Sistema Na-
cional de Segurança Alimentar 
e Nutricional e Políticas Públicas 
Garantidoras do Direito Humano 
à Alimentação Adequada”. Já no 
Eixo 3, a Assistente Social, Maria 
Aparecida Moreira Martins co-
mandou o tema, “Democracia e 
Participação Social”.

As propostas discutidas nos 
três eixos foram levadas à plená-
ria para votação, para que poste-
riormente sejam encaminhadas 
para a Conferência Regional de 
Segurança Alimentar, que será 
realizada em Votuporanga. Por 
último foram eleitos os delega-
dos que estarão presentes nesta 
Conferência para defender as 
propostas discutidas em Jales, 
entre eles, as representantes do 
Poder Público, Patrícia Rozan 
Soares Beloto e Olívia Natalina 
Mantelato, e os representantes 
da sociedade civil, Vitor Inácio 
Fernandes da Silva, Neli Antô-
nia Meneghini Nogueira, Sérgio 
Yoshimi e Sônia de Lima Gigante 
Colombo.

Em entrevista radiofônica, presidente do Sindicato reitera 
luta pelo Piso da Enfermagem e suspensão da Lei 173

O secretário geral do Sindicato, Anderson Araújo, o prefeito 
de Santa Fé do Sul, Evandro Mura, e o presidente do 

Sindicato, José Luis Francisco, no gabinete da Prefeitura, na 
última quarta-feira, quando discutiram o pagamento do piso 

da enfermagem

O presidente do Sindicato 
dos Servidores Públicos Muni-
ciais de Jales e Região, José Luis 
Francisco, concedeu entrevista 
ao programa Antena Ligada, da 
rádio Antena 102 FM, na manhã 
da última quinta-feira, 13 de julho, 
para reiterar que a entidade está 
firme na luta pelo pagamento 
efetivo do Piso Nacional da Enfer-
magem e o cancelamento dos 
efeitos da Lei Federal 173/2020, 
que suspendeu alguns direitos 
dos servidores públicos federais, 
estaduais e municipais, durante 
o período da pandemia do novo 
coronavírus, entre maio de 2020 e 
dezembro de 2022.   

José Luis confirmou as notifi-
cações aos prefeitos dos 26 mu-
nicípios da extensão de base do 
Sindicato para apurar a situação da 
implementação do Piso da Enfer-
magem, aprovado pelo congresso, 
pelo Supremo Tribunal Federal 
(STF), mas não pago efetivamente 
até agora. “O que será feito, como 
será a sua aplicabilidade, quem 
terá o direito, quem está na regra 

da proporcionalidade, quem tem 
jornada de 44 horas ou de 30 horas, 
então precisamos fazer um levan-
tamento disso para disponibilizar 
o que será feito em prol desses 
servidores, que estão no prejuízo”.

O presidente ressalvou que 
tem enviado ofícios a todos os pre-
feitos e Câmaras Municipais para 
que atendam o que determinou 
o Supremo Tribunal Federal (STF). 

Segundo ele, todos os prefei-
tos confirmaram que pretendem 
pagar o piso, mas aguardam ainda 
o repasse do subsídio prometido 
pelo Governo Federal. “Espera-
mos que num curto espaço de 
tempo, toda essa celeuma, todo 
esse imbróglio seja resolvido, mas 
estamos atentos a tudo isso e se 
não houver o pagamento, iremos 
tomar outras medidas. Não des-
cartamos a paralisação”. 

LEI 173
O presidente informou que o 

Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo (TCE-SP) reconheceu o 
direito dos servidores de receber 
os valores referentes aos direitos 
que foram congelados durante o 

Homem é flagrado despejando entulho de construção no Córrego do Tamboril

Na última sexta-feira, 8 de ju-
lho, durante o desenvolvimento 
da Atividade Delegada em Jales, 
os policiais ambientais de Jales re-
ceberam uma denúncia anônima 
dando conta que havia pessoas 
efetuando descarte de restos de 
construção civil nas margens do 
Córrego do Tamboril no trecho ur-
bano no bairro Jardim do Bosque.

No local, a equipe se deparou 
com um homem de iniciais L.C.D. 
que efetuava descarte de resíduos 
de construção civil, contendo na 
sua maior parte tijolos e restos de 
concreto, oriundos da construção 
de uma edificação residencial 

nas proximidades do local onde 
ele estava. O descarte atingiu 
uma área com perímetro de 33,5 
metros quadrados, considerada 
de preservação permanente do 
córrego do Tamboril de frente à 
Avenida Córrego Tamboril, 276, 
bairro Jardim do Bosque, onde 
o homem trabalhava como pe-
dreiro. 

L.C.D. alegou que não sabia 
que o local era considerado de 
preservação permanente e que 
jogou os restos de construção no 
local com intenção de aterrar uma 
erosão que se formava.

Diante do fato, foi lavrado o 
auto de Infração Ambiental em 

seu nome no valor de R$ 50,00, 
infringindo o disposto no artigo 
48 da Resolução SIMA 005/21 “Por 
dificultar a regeneração natural de 
demais formas de vegetação em 
área de preservação permanente”, 
ficando embargada a área citada.

O expediente foi também 
encaminhado para a Secretaria 
do Meio Ambiente do Município 
de Jales para conhecimento e 
deliberações.

Seguindo os moradores da 
avenida, o local é frequentado por 
pessoas que descartam todo o 
tipo de material em total desacor-
do com a legislação e os direitos 
dos próprios moradores. 

período da pandemia.  
José Luis Francisco explicou 

que as entidades representativas 
dos servidores, como os próprios 
sindicatos, as federações e as cen-
trais sindicais, estão reivindicando 
o cancelamento dos efeitos da 
Lei 173/2020 que suspendeu os 
reajustes da categoria para pa-
gar o auxílio dado aos estados e 
municípios durante a pandemia, 
“Os dois anos de auxílio foram re-
tirados do anuênio, biênio, triênio, 
quinquênio, a sexta parte, a sétima 

parte, licença prêmio... tudo isso 
saiu dos bolsos dos servidores. 
Agora estamos lutando para que 
esses benefícios sejam aplicados. 
Nós pagamos a conta dos recur-
sos que chegaram aos cofres dos 
municípios e estados por conta da 
Covid-19”.

Nesta semana, José Luis já se 
reuniu com o prefeito de Santa Fé 
do Sul, Evandro Mura, e já man-
teve contato com o prefeito de 
Jales, Luís Henrique, que está em 
São Paulo, mas deve confirmar o 
encontro para a próxima segunda-
-feira. 
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A principal variação dos repasses governamentais, foi registrada no IPVA, ou seja, quase R$ 
3 milhões a mais nos 6 primeiros meses do ano

Transferências governamentais aumentaram mais 
de R$ 2 milhões no primeiro semestre de 2023

Apesar de ter frustradas as 
suas expectativas de ultrapas-
sar a marca dos 50 mil habitan-
tes, dando um salto no Índice 
de Participação dos Municípios 
e, consequentemente, no re-
cebimento das transferências 
constitucionais obrigatórias, o 
Município de Jales teve um im-
portante aumento nos repasses 
governamentais obrigatórios 
no primeiro semestre de 2023 
em comparação com o primeiro 
semestre de 2022. Foram exatos 
R$ 2.094.655,90 a mais, incluindo 
os repasses feitos ao município 
referentes ao ICMS (Imposto So-
bre Circulação de Mercadorias 
e Serviços)  e ao IPVA (Imposto 
Sobre Propriedade de Veículos 
Automotores), ao Imposto sobre 
Produtos Industrializados (IPI) 
para Exportação e à Compensa-
ção Financeira sobre Exploração 
de Gás, Energia Elétrica, Óleo 
Bruto, e Xisto Betuminoso. 

Os números são da Secretaria 
de Fazenda e Planejamento do 
governo do Estado de São Paulo 
e estão disponíveis na sua página 
na internet. 

Até junho deste ano foram R$ 
28.680.216,06 de repasses consti-

tucionais totais. Em 2022, foram 
R$ 26.585.560,16, um aumento 
de R$ 2.094.655,90. 

A principal variação foi regis-
trada no IPVA, que foi responsável 
pelo repasse de R$ 14.438.176,29 
este ano e de R$ 11.563.331,81 
em 2022. 

Enquanto em janeiro de 
2023 o município recebeu R$ 
6.781.488,56 de IPVA, no mes-
mo mês do ano passado foram 
apenas R$ 5.011.800,89 ou R$ 
1.769.687,67 a mais na arrecada-
ção do tributo. 

Em compensação, o ICMS, 
que reflete a movimentação 
da economia no período não 
acompanhou a mesma evolu-
ção. No primeiro semestre de 
2023, o município recebeu R$ 
14.111.936,49 de repasses refe-
rentes ao ICMS, enquanto que no 
mesmo período de 2022 foram 
R$ 14.859.925,61.

CRESCIMENTO 
ECONÔMICO

O comparativo dos últimos 
anos permite concluir que a eco-
nomia vem se recuperando gra-
dativamente e a tendência é os 
repasses constitucionais ao fim 
de 2023 sejam os maiores dos 
últimos três anos. 

Em 2020, por exemplo, em 
plena crise causada pela pan-
demia do novo coronavírus, o 
município de Jales recebeu R$ 
30.991.331,23 de repasses cons-
titucionais obrigatórios totais. 
Os maiores repasses foram os R$ 
20.076.328,77 do ICMS e os R$ 
10.711.138,65 do IPVA.

Em 2021, o município rece-
beu R$ 38.043.524,11 totais, sen-
do R$ 26.192.609,62 de ICMS e 
R$ 11.560.388,18 de IPVA. Já em 
2022, foram R$ 45.029.992,38 
totais, sendo R$ 30.024.648,49 de 
ICMS e R$ 14.686.881,40 de IPVA.

SETOR DE SERVIÇOS DE 
SP CRESCE E TURISMO TEM 

ALTA DE 7,4% NOS 5 PRIMEI-
ROS MESES DO ANO

O setor de serviços cresceu 
nos primeiros cinco meses deste 
ano em relação ao mesmo perí-
odo do ano passado, tanto em 
volume, quanto em receita no-
minal. É o que aponta a Pesquisa 
Mensal de Serviços, feita pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE).

No acumulado de janeiro a 
maio de 2023, o estado aumen-
tou os serviços em 1,6% em re-
lação a 2022, contribuindo para 
o resultado positivo. Já a receita 

nominal cresceu 7,9% no período 
analisado.

O setor de serviços é subdi-
vidido em cinco categorias. O 
maior aumento de volume, de 
4,8%, foi registrado nos servi-
ços prestados às famílias (como 
alojamento e alimentação); 
seguido por 2,4% de aumento 
nos serviços de informação e 
comunicação; 1,3% nos serviços 
profissionais, administrativos e 
complementares (como turismo) 
e nos serviços de transportes, 
serviços auxiliares aos transpor-
tes e correio. A categoria outros, 
que engloba esgoto, atividades 

financeiras e imobiliárias, teve 
queda de 1,2%.

Quando se avalia a receita 
nominal, todas as categorias cres-
ceram. De acordo com o IBGE, o 
turismo teve um grande desta-
que nos serviços neste começo 
de ano tanto no país quanto no 
estado. No acumulado de janei-
ro a maio de 2023, o agregado 
especial de atividades turísticas 
expandiu 7,4% no estado em re-
lação ao mesmo período de 2022.

EMPREGOS
Segundo a Fundação Seade, 

o resultado está relacionado ao 
aumento da criação de vagas 

de carteira assinada no setor de 
serviços em 2023. Das 240 mil 
novas vagas criadas em 2023 
(jan-maio), 144 mil foram do setor 
de serviços – mais de 60% dos 
postos.

No período, os recordistas de 
empregos foram os serviços pres-
tados na área de logística, como 
auxiliar de logística, administra-
tivo e motorista de caminhão, de 
acordo com a instituição. Outras 
profissões que aparecem no topo 
do ranking são faxineiros, cuida-
dores de idosos, monitores de 
transporte escolar e cozinheiro 
geral.

Santa Casa Fernandópolis se torna a primeira do Estado de SP e a segunda do Brasil a ter recuperação judicial homologada
Na manhã desta sexta-feira, 

14, a Santa Casa de Fernandópolis 
realizou uma coletiva de impren-
sa para anunciar uma decisão 
histórica. O juiz da 3ª Vara Cível 
daquela cidade, Renato Soares 
de Melo Filho, homologou, na 
tarde do dia anterior, o pedido 
de recuperação judicial realizado 
pela instituição.

A obtenção da recuperação 
judicial pelo hospital é um marco 
no campo da saúde e filantropia, 
pois normalmente essa medida é 
adotada por empresas privadas 

com problemas financeiros. Ao 
conquistar essa decisão, a Santa 
Casa se torna a primeira no Es-
tado de São Paulo e a segunda 
no Brasil a obter a recuperação 
judicial. A medida traz benefícios 
importantes, como a supervisão 
judicial dos dados financeiros da 
Santa Casa, o que garante maior 
transparência e controle na admi-
nistração dos recursos.

Durante a coletiva, o prove-
dor, Marcus Chaer, destacou que 
outras Santas Casas e hospitais 
filantrópicos enfrentam situa-
ções semelhantes em todo o país. 

O provedor, Marcus Chaer, destacou que a recuperação 
judicial vai permitir à instituição reestruturar suas 

dívidas, diminuir os encargos financeiros, interromper, 
temporariamente, os bloqueios judiciais e estender os 

prazos para pagamentos

Isso demonstra que a situação 
enfrentada pela Santa Casa de 
Fernandópolis não é única, e a 
recuperação judicial é mais uma 
ferramenta utilizada para enfren-
tar desafios financeiros.

Chaer destacou que a con-
quista da recuperação judicial 
apresenta uma série de bene-
fícios para a instituição, como a 
oportunidade de reestruturar 
suas dívidas, diminuir os encargos 
financeiros, interromper, tempo-
rariamente, os bloqueios judiciais 
e estender os prazos para paga-
mentos. Essas medidas, segundo 
o provedor, vão contribuir para 
aliviar a pressão econômica e 
poderão assegurar a estabilidade 
da Santa Casa, permitindo que 
ela prossiga com suas operações 
e continue fornecendo serviços 
essenciais à população. “Com 
a decisão favorável da recupe-
ração judicial, a Santa Casa de 
Fernandópolis trilha um caminho 
importante para a superação 
de suas dificuldades financeiras 
e para o fortalecimento de sua 
missão como referência em aten-
dimento médico-hospitalar na 

região”, afirma.
Nos próximos meses, a Santa 

Casa concentrará seus esforços na 
elaboração de um plano de recu-
peração detalhado, para reestru-
turar suas finanças e garantir sua 
sustentabilidade a longo prazo.

Na quinta-feira, 6, o provedor 
do hospital, Marcus Chaer, apre-
sentou para o gestor da pasta da 
Secretaria de Estado da Saúde, 
Eleuses Paiva, a versão final do 
plano de viabilidade financeira 
desenvolvido pela instituição. 
O documento foi idealizado em 
meados de março e já foi previa-
mente apresentado ao diretor 
do Departamento Regional de 
Saúde de São José do Rio Preto, 
Guilherme Camargo Pinto.

Na última reunião com a li-
derança do hospital, o provedor 
expressou otimismo em relação 
à aprovação do plano pelo gover-
no. Chaer destacou que a estreita 
colaboração com o gestor do DRS 
foi crucial para o progresso das 
negociações e ajustes do plano. “A 
conquista que alcançamos repre-
senta um momento histórico para 
nossa instituição, fruto de uma 

colaboração entre diversas áreas 
estratégicas do hospital. É com 
grande gratidão que reconheço o 
apoio do Departamento Regional 
de Saúde (DRS), representado 
pelo dr. Guilherme, que dedicou 
todos os esforços possíveis para 
nos auxiliar na elaboração deste 
importante documento. A saúde 
é um tema que requer a união de 
múltiplas mãos, pois apenas atra-
vés do trabalho coletivo é possível 
alcançar resultados significativos.”

Estivem presentes o prefeito 
de Fernandópolis, André Pessuto, 
o secretário municipal de Saúde, 
Ivan Veronesi, os vereadores Ci-
dinho do Paraíso, Jeferson da FEF, 
Daniel Arroio, Pastorzão, repre-

sentando a Câmara Municipal. O 
diretor jurídico da Santa Casa, Fer-
nando Lucas e o diretor do IAcor, 
dr. Rodrigo Araújo, representaram 
o complexo hospitalar.

PLANO DE VIABILIDADE
Dividido em três áreas, o pla-

no abrange ações para a gestão 
empresarial do hospital, através 
da implementação e melhoria 
de processos. Além disso, o docu-
mento apresenta medidas para 
a redução do endividamento, o 
equilíbrio do déficit operacional 
e a maximização do faturamento. 
Por fim, há uma ênfase na criação 
de fluxos operacionais para otimi-
zação de recursos e expansão das 
metas estabelecidas.

Fundo Social de Solidariedade certifica alunos do curso de pintor residencial
Na noite de segunda-feira, 10 

de julho, o Fundo Social de Soli-
dariedade de Jales, juntamente 
com a Escola Técnica (ETEC) Dr. José 
Luiz Viana Coutinho, entregou os 
certificados de conclusão do curso 
de capacitação de pintor residen-
cial, oferecido gratuitamente aos 
alunos .

O curso teve duração de 60 
horas e foi realizado no período 
noturno. Durante a capacitação, 
os alunos aprenderam a manusear 
tintas a óleo, esmalte e látex, além 
de diversas técnicas, como cimen-
to queimado e revestimento de 
pedras naturais.  Ao longo do curso, 
para colocar em prática os conheci-

mentos adquiridos, os alunos rea-
lizaram a pintura da Casa do Poeta 
e Escritor de Jales, revitalizando o 
espaço. “Aqui, os formandos usaram 
as técnicas ensinadas, fazendo um 
excelente trabalho e dando cara 
nova à esta sala. Todos ficamos mui-
to felizes com o resultado”, afirmou o 
professor Fernando.

Na ocasião estiveram presentes 
a primeira-dama e presidente do 
Fundo Social de Solidariedade, 
Alziane Rossafa Moreira; o profes-
sor do curso, Fernando Silva Rosa, 
da empresa “Arte Color - pinturas 
em geral”; o diretor da Etec Jales, 
Willians Pizolato; o coordenador do 
Programa QBFic da ETEC, Wayner 
Pedrosa; o secretário de Adminis-

tração, Reginaldo Viota, além de 
convidados e familiares dos alunos.

“Além de todo o conhecimento 
adquirido e a aptidão para o merca-
do de trabalho, nós sabemos que a 
participação nestas capacitações 
traz diversos benefícios aos alunos, 
em aspectos como o trabalho em 
equipe e o bem estar por embarcar 
em uma nova jornada. Toda a turma 
está de parabéns”, finalizou Alziane.

As capacitações vão continuar 
durante todo o ano e em breve 
terão  novos cursos. Para conhecer 
todas as capacitações ofertadas 
pelo Fundo Social de Solidariedade 
os interessados devem acompa-
nhar as redes sociais da Prefeitura 
de Jales; comparecer ao Fundo 

Social, localizado na Avenida Jânio 
Quadros, nº 305, ou entrar em con-
tato pelo telefone (17) 3621-5364.
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Uma filmagem que denun-
cia o espancamento de uma 
adolescente de 14 anos mo-

bilizou o Conselho Tutelar e a 
Polícia Militar, na noite de terça-
-feira, 11, em uma casa em Va-
lentim Gentil. As imagens são 

chocantes. 
O vídeo mostra a vítima no 

chão de uma cozinha, sendo es-
pancada pela mãe, de 39 anos, 
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Polícia faz três apreensões de drogas em três dias seguidos em Santa Albertina
A Polícia Militar de Jales efe-

tuou três apreensões de entor-
pecentes em três dias seguidos 
em Santa Albertina. A primeira 
ocorrência foi registrada no dia 
7, para apuração de denúncias, 
inclusive do Ministério Público, 
de que dois indivíduos prati-
cavam tráfico de drogas em 
suas residências. A operação 
foi realizada de forma conjunta 
entre o policiamento da cida-
de de Santa Albertina, com 
o apoio da equipe local e do 
comando de Grupo de Patrulha 
da 4ª Cia. Os policiais militares 
se deslocaram até a Rua Dois, 
um dos locais das denúncias, 
onde visualizaram um indi-
víduo saindo do imóvel que 
ao avistar a viatura dispensou 
um objeto na calçada, e correu 
para a garagem. O indivíduo foi 
abordado e identificado como 
um dos denunciados, e na bus-
ca pessoal somente um celu-
lar foi encontrado. Já o objeto 
dispensado verificou-se ser 
maconha. Os policiais percebe-
ram que havia outro indivíduo 
no interior da casa, que correu 
para a cozinha, pegou um ob-
jeto e jogou dentro de uma 
máquina de lavar. Foi solicita-
do para que ele saísse, sendo 
encontrado na busca pessoal a 
quantia de R$ 349,00, logo em 
seguida a equipe adentrou na 
residência e localizou em cima 
de uma mesa algumas porções 
de maconha, uma faca e emba-

lagens plásticas utilizados no 
embalo de drogas. O segundo 
indivíduo foi identificado como 
o outro alvo das denúncias e o 
objeto que havia sido jogado 
na máquina era 1 balança de 
precisão e mais 1 porção de 
maconha. 

Durante buscas no imóvel 
foi localizado 1 tijolo de maco-
nha em cima da mesa e mais 
1 porção escondida dentro 
de um sapato. Na casa de um 
dos denunciados foi feita uma 
busca domiciliar e foi locali-
zada dentro de um calçado a 
quantia de R$ 950,00. No fundo 
da casa, em cima do telhado 
um saco preto contendo mais 
1 balança de precisão, 4 tijolos 
de maconha e mais 10 porções 
embaladas para venda, totali-
zando 2.310 kg. Ambos foram 
conduzidos até a Central de 
Polícia Judiciária, onde perma-
neceram presos à disposição 
da Justiça. 

DIA 8
Na noite seguinte, os po-

liciais militares da Equipe de 
Apoio da 2ª Cia de Jales pren-
deram outro indivíduo por trá-
fico de drogas. Em operação 
de policiamento no combate 
ao tráfico de drogas, roubos e 
furtos, o patrulhamento visua-
lizou um indivíduo conduzindo 
uma motocicleta Honda/CG 
preta, que ao avistar a viatura 
empreendeu fuga. Foi iniciado 
uma breve perseguição e dada 
ordem de parada ao condutor, 

que não obedeceu. Depois de 
percorrer várias ruas em fuga, 
o veículo foi finalmente inter-
ceptado e abordado. Houve 
resistência do suspeito sendo 
necessário o uso de força física 
no momento da revista pes-
soal, bem como a utilização 
de técnicas de imobilização. 
Após conter e realizar a busca 
pessoal foram localizadas 4 
porções de cocaína e a quantia 
de R$ 52,00 em cédulas diver-
sas. Indagado sobre o entor-
pecente, o homem alegou ser 
para seu consumo pessoal e 
que havia fugido devido ter 
ingerido bebida alcoólica. Re-
alizada vistoria no domicílio, 
também foi localizado em cima 
do telhado, dentro de uma ca-
lha, um estojo rosa contendo 
1 tijolo de maconha, mais 6 
porções de cocaína embalada 
individualmente iguais as que 
foram encontradas com o au-
tor, 1 porção maior de cocaína 
para ser fracionada, embala-
gens tipo de gelinho, 1 faca 
com resquícios de maconha e 
1 balança de precisão. 

Dentro do imóvel, no guar-
da-roupas do quarto do casal, 
foi localizado um simulacro 
de arma de fogo tipo pistola 
na cor preta, que segundo in-
formações era utilizado pelo 
indiciado para ameaçar pes-
soas que lhe deviam dinheiro 
de drogas. 

Como o suspeito sofreu le-
sões durante a abordagem, os 

Em uma das três ocorrências, a PM apreendeu drogas, celulares dinheiro, e material para 
venda do entorpecente

policiais o conduziram para 
atendimento médico e apre-
sentaram a ocorrência na Cen-
tral de Polícia Judiciária de Ja-
les permanecendo o indiciado 
em observação pela Santa Casa 
com escolta policial. 

DIA 9
De dia, uma terceira opera-

ção contra o tráfico de entor-
pecentes. Dessa vez, os poli-
ciais receberam a informação 
por parte de que um indivíduo 
bastante conhecido nos meios 
policiais pelo envolvimento 

com tráfico e sobre o qual há 
várias denúncias, estaria se di-
rigindo para um bar defronte a 
Igreja Matriz, com drogas para 
vender. 

De posse das características 
físicas do suspeito e do seu 
endereço, a equipe de policiais 
começou a percorrer o trajeto 
entre a sua casa e o bar men-
cionado, avistando o suspeito 
no local. 

Ao avistarem a equipe, o 
homem e um segundo indi-
víduo se distanciaram na ten-

tativa de despistar a polícia. 
Abordado, o suspeito se desfez 
de um objeto que estava em 
sua cintura. Na busca pessoal 
foi encontrado com o suspeito 
um embornal de tecido preto e 
no interior 13 pinos de cocaína. 
Questionado a respeito limi-
tou-se em dizer que a droga era 
para consumo próprio. 

Dada voz de prisão, a droga 
foi apreendida, o denunciado 
foi indiciado e liberado após 
o término das formalidades 
legais.

Casal é preso por agredir adolescente de 14 anos com mangueira
com um pedaço de mangueira. 
A menina chora e implora para a 
mulher parar com as agressões, 
mas as pancadas continuam 
cada vez mais fortes.

Após alguns minutos, o 
anônimo que faz a filmagem 
diz para um homem: “Eu filmei 
tudo! Vou mandar para a polí-
cia!”. 

De acordo com o boletim 
de ocorrência, o vídeo foi en-
tregue ao Conselho Tutelar, que 
acionou a Polícia Militar, que se 
deslocou até o endereço da víti-
ma. No local, os militares foram 
recebidos pela mãe da garota e 
também pelo padrasto, de 35 
anos. 

A mulher confirmou as 
agressões aos policiais e disse 
que “deu um corretivo na filha”, 
porque ela teria ficado em casa 
sozinha com o namorado.

Ainda de acordo com o re-
gistro policial, a adolescente 
foi encontrada com ferimentos 
nos braços e nas costas; estava 
assustada e chorando. Ela disse 
aos PMs que além de ser agre-
dida, também teve os cabelos 
cortados pelos dois e indicou 
uma sacola de lixo onde estava 
o cabelo. 

Segundo o SBT Interior, ho-
mem e mulher foram presos 
em flagrante e encaminhados 
para a delegacia da Polícia Ci-
vil. Os dois foram indiciados na 
Lei Maria da Penha. O homem 
permaneceu em silêncio e, ape-
sar de não ter participado das 
agressões, também foi indiciado 
por omissão. Segundo a PM, ele 
ajudou a mãe a cortar os cabelos 
da filha.

O caso foi registrado como 
lesão corporal e violência do-

méstica. A vítima ficou sob os 
cuidados do Conselho Tutelar e 
passaria por exames no Instituto 
Médico Legal (IML) e também 
no Instituto de Criminalística.

LIBERDADE CONDICIONAL
Já de acordo com o G1 Rio 

Preto, a mulher foi solta no 
mesmo dia, durante audiência 
de custódia. Porém, terá que 
cumprir medidas cautelares e 
protetivas, como proibição de 
aproximação da vítima, de seus 
familiares e de testemunhas, 
devendo, delas, manter a distân-
cia mínima de 100 metros, bem 
como qualquer contato até de-
terminação em contrário da Vara 
da Infância e Juventude, por 
conta de eventual acolhimento 
institucional da adolescente; 
manter os endereços atualiza-
dos e não se envolver em novas 
infrações.A adolescente foi encontrada com ferimentos nos braços e nas costas; estava assustada e chorando

Fernandopolenses são presos após 
buscarem 1,5 kg de maconha em Jales

Os rapazes foram flagrados pela Polícia Militar de posse de 
1,5kg de drogas que tinham buscado em Jales

Na noite do último sábado, 
08/07/2023, policiais militares da 
Equipe de Apoio da 1ª Cia do 16º 
BPM/I - Fernandópolis prenderam 
dois indivíduos por tráfico de dro-
gas. Após tomar conhecimento 
de que dois indivíduos iriam até 

a cidade de Jales em um veículo 
tipo Uber adquirir grande quanti-
dade de drogas (maconha), indiví-
duos estes conhecidos nos meios 
policiais, um maior e outro me-
nor de idade, pelo cometimento 
do crime de tráfico de drogas, a 
equipe policial passou a saturar 

as principais via de acesso ao mu-
nicípio de Fernandópolis, sendo o 
veículo visualizado e abordado na 
Avenida Luiz Brambatti no Parque 
Industrial.

Indivíduos submetidos a bus-
ca pessoal onde nada de ilícito foi 
localizado, apenas 02 celulares e 
R$ 377,00 em dinheiro, contudo 
na busca veicular foram locali-
zados 04 tijolos de maconha pe-
sando aproximadamente 1,5 Kg. 
Dada voz de prisão e apreensão 
aos envolvidos, conduzidos a 
Central de Polícia Judiciária onde 
os indiciados ficaram à disposição 
da Justiça, bem como os objetos e 
drogas apreendidos. O motorista 
do veículo foi ouvido e liberado. 
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Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,0.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 5,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - área 
formado em pastagem R$825.000,00

  Apartamento – Centro, 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, 01 lavanderia, garagem 01 
vaga, piso cerâmico, laje. R$700,00 
isento IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios sendo 
01 suíte com banheira, 02 salas, 02 
banheiros, 02 cozinhas, 01 despensa, 
lavanderia, quintal, churrasqueira, 
garagem 03 vagas, portão elétrico, piso 
cerâmico, laje coberta. R$ 3.100,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim Monterrey, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
banheiro, 01 cozinha, 02 despensas, 
lavanderia, área de serviço, quintal, 
garagem 02 vagas cobertas, piso cerâ-
mico e taco, laje. R$ 1.900,00 + IPTU.

  Casa – Vila São José, 03 dormitórios, 
01 sala, 02 banheiros, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico, laje. 
R$1.600,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 
dormitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, garagem 02 
vagas, quintal, piso cerâmico, forro de 
madeira. R$ 900,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Soraia, 01 dormitório 
sendo suíte, 01 sala, 01 lavabo, 01 
cozinha, lavanderia, garagem coberta 
01 vaga, piso porcelanato, laje. R$ 
900,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Paulista, 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, quintal, 
piso cerâmico, forro de PVC. R$800,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim América, 01 dormi-
tório, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, despensa, lavanderia, área 
de serviço, garagem sem cobertura, 
quintal pequeno, piso granilite e taco, 
laje. R$750,00.

  Casa – Jardim América, 01 dormi-
tório, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, despensa, piso cerâmico, laje. 
R$600 isento IPTU.

  Salão Comercial – 316,50m² - Aveni-
da João Amadeu, 01 salão grande, 02 
banheiros, área externa, piso ardósia e 
concreto, telha fibrocimento e telha ce-
râmica e forro de madeira. R$ 3.200,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial – 123,25m² - Cen-
tro, 03 salas, 02 banheiros, recepção, 
sala de espera, cozinha, piso ardósia e 
laje. R$1.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 516,00 m² - Cen-
tro, 02 salões divididos por parede de 
gesso, 01 banheiro, piso cerâmico, 
telha e forro de gesso. R$1.050,00 
isento IPTU.

  Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, 
R$ 650,00 + IPTU.
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 Terreno – Residencial Bella Vis-
ta – de esquina com 284m² – R$ 
284.000,00.

 Terreno – Residencial Vila Mariana – 
160m² - R$88.000,00 

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Jardim Trianon – 03 dormi-
torios sendo 01 suíte com closet, 01 
sala com dois ambientes, 01 cozinha, 
04 banheiros, 02 despensas, área de 
serviço, lavanderia, garagem para 02 
veículos, portão eletrônico, quintal, 
piscina, churrasqueira, piso cerâmica, 
laje e telha cerâmica, área construída 
251,26m² num terreno de 530,30m². 
R$ 600.000.

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 
veículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa - Conjunto Habitacional Vere-
ador Santo Hernandes Argentina – 03 
dormitorios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 cozinha, 02 banheiros, lavande-
ria, churrasqueira, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, quintal, piso 
cerâmica, forro PVC e telha cerâmica, 
área construída 146,47m² num terreno 
de 188,00m², R$230.000,00. 

 Casa – Vila Nossa Senhora Apa-
recida - 02 dormitórios, 01 sala, 01 
cozinha, 01 banheiros, lavanderia, 
área de serviço, garagem para 02 
veículos, quintal grande, piso cerâ-
mica, forro de PVC e telha 3,66, área 
construída 127,71m² num terreno de 
360m², R$200.000,00.

 Chácara – Alto do Marimbondo 
– 8.025m². – Chácara sem benfei-
torias, com excelente localização. 
R$800.000,00. 

 Rural - Área rural próximo a área 
urbana com 69.647,15m² localizada 
na marginal da Rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondi-
nho – 5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal 
Vitório Prandi com a Rodovia Euphly 
Jalles – Próximo à área urbana, possui 
uma casa com 03 dorms, 01 sala, 
01 banheiro, piso cerâmico, energia 
elétrica, poço artesiano, curral, área 
formado em pastagem, totalmente 
cercada com fios de arame farpado. 
R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
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IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro IV 
Centenário,  com 5 cômodos,  alpen-
dre,  varanda e banheiro. Terreno  
com 360 metros quadrados.  Valor:  
300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e 
caixa d’água. Localizada no municí-
pio de Aparecida D’oeste-SP. Valor: 
180.000. Contato: (63) 98122-7172 
ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de 
nível e cerca em toda propriedade. 
Localizado a 1 km da rodovia Euphy 
Jales, no município de Aparecida 
D’oeste- SP. Valor: 130 mil por alquei-
re. Contato: (63) 98122-7172 ou (17) 
99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 
18 de frente e 32 a36 de fundo. Conta-
to pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. 
Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 
ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 

Vende-se casa Jd Samambaia, 3 
quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,  R$ 450.000,00  / F: 17 
98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 
garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jardim 
Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 
99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cidade 
de Paranapuã - SP. Valor de R$ 
35.000,00, aceita se troca em carro. 
Maiores informações pelos fones: 
(19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno 
de 200mts com 150 mts de constru-
ção, Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 
98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar 
com Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 
99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor vi-
nho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 

 TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

 CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

 SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. MA-
RIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDE-
RIA, DESPENSA, SACADAS AMPLAS, 
GARAGEM AMPLA (08 CARROS)

 CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

 TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 380.000,00 
– METRAGEM 13 METROS DE FRENTE 
E FUNDOS POR 48 NAS LATERAIS, TO-
TALIZANDO UMA AREA DE 624 METROS 
QUADRADOS

 CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

 CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
350.000,00 - IMÓVEL NOVO - R$ 290.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COZINHA PLANEJA-
DA COM CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
AMPLA, 02 QUARTOS (01 SUITE), LA-
VANDERIA, PISO PORCELANATO, LAJE/
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, GA-
RAGEM, CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

  CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-

NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA SILVEIRA 
– R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 SUITE), 
02 SALAS,           COPA, COZINHA, VARANDA, 
LAVANDERIA, CHURRASQUEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARROS, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, LAJE/COBERTA.

  CASA – MONTE LÍBANO – R$ 280.000,00 
- 03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEIROS, 
SALA, COZINHA, GARAGEM COM AREA 
DE CHURRASCO, AREA DE SERVIÇO, 
PORTÃO ELETRONICO, TELHA COM 
FORRO DE PVC.

  CHÁCARA – JARDIM ARAPUÃ – 10 MIL 
METROS DE AREA TERRITORIAL - R$ 
1.000.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEJO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia 
e passar roupas. Interessados procu-
rar Vilma no endereço:  Rua Embu, 
1968, Cohab Roque Viola. Fone de 
contato: (17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm larg. x 
0,94 cm comp. x 0,92 de alt. Usada e 
em ótimo estado. Valor de R$ 450,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de fa-

bricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada 
e em ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 
2014, vermelha, troco por moto de 
menor valor. Falar com Fábio: (17) 
99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan espor-
te, 2006, vermelha, partida elétrica, 
jogo de rodas, freio a disco e 2 pneus 
novos, documentação ok. Fone 
99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
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Quem não gosta de tempera-
turas extremas, como a que casti-
gou as regiões sul e sudeste do Bra-
sil na última metade desta semana, 
tem um alento: As temperaturas 
voltam a subir já no domingo e 
durante a semana chegam ao nível 
considerado normal para os jale-
senses, na casa dos 30ºC.

Para o sábado, a previsão ainda 
era de madrugada gelada e tarde 
ensolarada, mas fria, com mínima 
de 8ºC e máxima de 26ºC. Porém, 
no domingo, a máxima já chega a 
30ºC. Na segunda sobe para 32ºC 
e na terça alcança 33ºC. As míni-
mas também acompanham uma 
subida, ficando na casa dos 16ºC 
durante a semana. Praticamente 
não há previsão de chuva e o céu 
deve permanecer limpo.   

O prognostico é do Centro de 
Previsão do Tempo e Estudos Cli-
máticos (CPTEC) do Instituto Na-
cional de Pesquisas Espaciais (Inpe). 

TEMPERATURAS 
DESPENCARAM

Segundo o Ciagro (Centro Inte-
grado de Informações Agrometeo-
rológicas), que coleta informações 
da Estação Automática instalada 
na Escola Agrícola de Jales, na ma-

drugada de sexta-feira, 14 de julho, 
a temperatura caiu a 7,6ºC, cerca 
de 9 graus a menos que na madru-
gada anterior, quando a Estação 
registrou 16,7ºC.

Também houve uma queda 
sensível na máxima registrada. 
Enquanto a tarde de quinta-feira, 
os termômetros bateram 32,2ºC, 
na sexta-feira, pararam em 18,1ºC, 
às 13h20.

A causa dessa nova queda 
brusca na temperatura foi um ci-
clone extratropical que provocou 
chuvas fortes, ventania e destrui-
ção nos estados do Sul do Brasil, 
principalmente no Rio Grande do 
Sul e Santa Catarina, seguido por 
uma massa de ar frio de origem 
polar, ou seja, um sistema de alta 
pressão atmosférica, que derrubou 
as temperaturas. O centro de Alta 
Pressão, no norte da Argentina, 
direciona a entrada da massa de ar 
fria, derrubando as temperaturas 
e aumentando a sensação de frio 
intenso no Estado de São Paulo. 
Com o deslocamento do ciclone 
extratropical em sentido ao ocea-
no, a tendência é de que os índices 
de velocidade média de vento 
diminuam e a massa de ar polar vá 
se dissipando. As informações são 

Alexandre Ribeiro

SecCom

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Secretário Eleuses Paiva discute Projeto de Regionalização 
da Saúde e panorama na Macrorregional de Rio Preto

O secretário de Estado da Saú-
de de São Paulo, dr. Eleuses Paiva 
esteve no auditório da Famerp, 
em São José do Rio Preto (SP), na 
terça-feira, dia 11 de julho, para 
participar da Mesa de Abertura da 
Oficina de Regionalização da Saú-
de - Macrorregional de Rio Preto. 
O prefeito de Jales, Luís Henrique 
Moreira participou do evento na 
companhia do chefe de gabinete 
José Angelo Caparroz Vieira, da se-
cretária municipal de Saúde, Nilva 
Gomes Rodrigues de Souza, dos 
servidores da pasta, do presidente 
do Hospital de Amor de Barretos, 
dr. Henrique Prata, do gerente ad-
ministrativo do Hospital de Amor 
de Jales, Arthur Bernardes, da dire-
tora de relações governamentais, 
Adriana Mariano e equipe.

O Projeto de Regionalização 
da Saúde da Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo (SES) busca 
reorganizar as unidades de saúde 
e investimentos, de acordo com as 
necessidades e demandas de cada 
região. O objetivo do programa é 
a diminuição das desigualdades 
entre as regiões para aumentar a 
eficiência do gasto público, am-
pliar a oferta de serviços, fazer as 
filas andarem e reduzir.

De acordo com o secretário 
estadual, dr. Eleuses Paiva, “o Es-

tado de São Paulo irá assumir a 
responsabilidade de remunerar 
de forma adequada os prestado-
res de serviço na área da saúde”.  
Segundo ele, o primeiro passo será 
entender os gargalhos, os compro-
missos com cada gestor e analisar a 
região como assistência de saúde. 
“Outra mudança que iremos fazer 
é regionalizar o CROSS (Central de 
Regulação de Ofertas de Serviços 
de Saúde) dando mais resolutivi-
dade e agilidade nos problemas 
da região”, destacou.

Também participaram da 
mesa de abertura, autoridades 
como o presidente do Conselho de 
Secretários Municipais de Saúde 
(COSEMS) e secretário de Saúde de 
São Bernardo do Campo, Geraldo 
Reple Sobrinho, e o consultor da 
Organização Pan-Americana de 
Saúde (OPAS) e coordenador do 
Projeto de Regionalização da Saú-
de, Renilson Rehem. O Programa 
de Regionalização da Saúde do 
Estado de São Paulo conta com a 
parceria do Cosems-SP e o apoio 
da OPAS.

Com o Cosems-SP e o OPAS, já 
foi assinada a Carta de Cooperação 
Mútua para a qualificação e forta-
lecimento da gestão estadual do 
Sistema Único de Saúde (SUS) do 
Estado de São Paulo. A parceria 
propõe buscar formas de entrosa-

A Oficina de Regionalização da Saúde - Macrorregional de Rio Preto contou com a presença 
de dezenas de autoridades, incluindo o secretário estadual dr. Eleuses Paiva

mento entre as instituições, para 
criar, manter e dinamizar redes 
permanentes entre os quadros 
funcionais e assegurar a coopera-
ção entre eles.

Na terça-feira, (11), ocorreram 
painéis sobre o Projeto de Regio-
nalização, reuniões de diagnóstico 
da Assistência Primária à Saúde 
(APS) e apresentação dos pro-
blemas assistenciais e de aces-
so à saúde na região. O evento 
continuou na quarta-feira (12), 
com os trabalhos dos grupos para 
apresentar propostas e relatórios 
sobre as questões trabalhadas e 
reapresentação do cronograma 
de atividades do projeto.

O prefeito Luís Henrique 
ressaltou que, “reunir todas es-
sas pessoas presentes aqui hoje 

Frio já vai embora neste fim de semana e temperaturas voltam à casa dos 30ºC

na Oficina de Regionalização da 
Saúde - Macrorregional de Rio 
Preto é uma grande oportunidade 
para discutirmos e analisarmos 
as demandas regionais. O nosso 
objetivo maior será conseguirmos 
a diminuição das desigualdades 
entre as regiões para aumentar a 

eficiência do gasto público, além 
de ampliar a oferta de serviços, e, 
principalmente, fazermos as filas 
andarem e serem reduzidas.

As Macrorregiões que sedia-
ram oficinas até o momento fo-
ram as de Bauru, Taubaté, Marília 
e Presidente Prudente. A próxima, 

da Macrorregião de Araçatuba, 
ocorrerá nos dias 13 e 14 de julho. 
No dia 5 deste mês, uma reunião 
preparatória conduzida pelo se-
cretário Eleuses Paiva fez uma ava-
liação daquilo que já foi realizado 
pelas Oficinas e definiu os objeti-
vos para os eventos futuros.

do Centro de Gerenciamento de 
Emergências Climáticas (CGE).     

CARACTERÍSTICAS DO 
INVERNO 

O inverno no Hemisfério Sul 
começou no dia 21 de junho e 
termina no dia 23 de setembro, 
às 3h50. Climatologicamente, a 
estação é marcada por um período 
menos chuvoso nas regiões Su-
deste, Centro-Oeste e em parte do 
Norte e Nordeste do Brasil, devido à 
persistência de massas de ar seco, o 
que provoca a diminuição da umi-
dade relativa do ar e, consequen-
temente, favorece a ocorrência de 
queimadas e incêndios florestais, 
bem como o aumento de doenças 
respiratórias. 

Além da menor incidência de 
radiação solar, a estação também 

se caracteriza pelas incursões de 
massas de ar frio vindas do sul do 
continente, provocando queda na 
temperatura do ar e valores médios 
inferiores a 22ºC na parte leste das 
regiões Sul e Sudeste do Brasil. A 
diminuição da temperatura pode 
ocasionar a formação de geada nas 
regiões Sul e Sudeste e no estado 
do Mato Grosso do Sul; queda de 
neve nas áreas serranas e planaltos 
da Região Sul e episódios de fria-
gem em Mato Grosso, Rondônia, 
Acre e no sul do Amazonas. Além 
disso, no inverno, em função das 
inversões térmicas no período da 
manhã, é comum a formação de 
nevoeiros ou névoa úmida no Sul, 
Sudeste e Centro-Oeste, com redu-
ção de visibilidade, especialmente, 
em estradas e aeroportos.

Algumas pessoas procuravam se aquecer sob a luz do sol, 
sem dispensar os agasalhos mais pesados
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Na sua origem a celebração. Nos seus ritmos, a criatividade. Em nossa festa, 
muita diversão. Assim foi o “ArraiAnglo”, tradicional festa junina do Anglo 
de Jales. Dois dias de festão. Nos dias 28 e 29 de junho, cultura, alegria, ani-
mação, boa música e comidas típicas, foram os ingredientes principais para 
fazer com que pais, alunos, colaboradores e convidados entrassem no clima 
de Arraial.
A festa foi organizada pela Diretora do Anglo de Jales, Vânia Belico Proni, pelas 
coordenadoras Daisy Romagnolli de Andrade, Ana Silvia Cavenaghi Doho e 
Simara Costa, juntamente com toda a equipe de professores e colaboradores. 
As atrações culturais como quadrilha, danças estilizadas e apresentações 
musicais, fizeram a alegria de quem esteve prestigiando o evento. Barracas, 
devidamente decoradas com temas juninos, foram montadas para deixar o 
ambiente ainda mais bonito. O “ArraiAnglo”, considerado um dos maiores 
eventos do gênero, na cidade de Jales, reuniu nas duas noites, mais de 2.000 
pessoas. Muito acolhimento e carinho, características fortes e marcantes da 

A comerciante Andréia Fernanda Marques Silva a frente da Soul 
Joias, há quase dois anos reinaugurou a sua loja em novo endereço, 
no último sábado, 8 de julho. O novo espaço está localizado bem no 
coração da Avenida Francisco Jalles, que combina perfeitamente com 
a identidade da loja. Em um ambiente mais amplo, acolhedor e com 
maior visibilidade, com certeza os clientes terão uma experiência ainda 
melhor ao visitar a loja.
A Soul Joias oferece uma variedade em acessórios belíssimos, folhea-
dos e semijoias com garantia.  A proprietária está sempre atualizada 
com os lançamentos e tendências do mercado, garantindo que seus 
clientes tenham as peças mais recentes e modernas.
O novo endereço da Soul Joias é na avenida Francisco Jalles, nº 2478, 
fone: (17) 99723-4816,  no Centro. 

ArraiAnglo: A Raiz da Alegria!

Soul Joias é reinaugurada em novo endereço 

Andréia Fernanda recebeu clientes e amigos na reinauguração da sua nova loja

A comerciante Andréia ao lado do esposo Celso AlonsoEm ambiente mais amplo e acolherdor para receber seus clientes

A Soul Joias está localizada bem no coração da Av. Francisco Jalles

escola, foram trazidos para essa comemoração, que por todo o país, ganha 
características específicas conforme a região, mas em todas a diversão é a mes-
ma, porque a raiz da festa junina brasileira é a alegria. E alegria, que contagia.

Os alunos do 3º ano 1 do Ensino Fundamental apresentaram a música 
“Sebastiana”

Os alunos do 3º ano do Ensino Médio se despediram com a “esquizodrilha” e 
homenagem aos professores

Os alunos do 9º ano 1 do Ensino Fundamental arrasaram na apresentação do 
clássico “Footloose”

crédito:  Flávia Novais Fotogra昀椀a
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A empresária e 
farmacêutica Ane 
Priscila Pimentel do 
Santos (Siga Luz – 
Conveniência e Pre-
sentes e Acessórios) 
festeja mais um ano 
de vida neste do-
mingo, 16 de julho. 
A fila do parabéns 
para você, ficará a 
cargo do filho Os-
mair Neto e demais 
familiares.

A comerciante Fátima 
Sanches Bocchi comemo-
ra mais um ano de vida 
na segunda-feira, 17 de 
julho. O esposo Olicio 
Bocchi ficará encarrega-
do da comemoração ao 
lado dos filhos, familia-
res e amigos. 

A professora aposentada 
Maria  Joana Carneiro 
Andreu celebra mais um 
ano de vida no dia 18 
de julho, terça-feira. A 
data será comemorada 
ao lado dos filhos, Ar-
naldo, Rafael e Ricardo, 
noras, netos, familiares e 
amigos.

Érica Alves Pereira co-
memora mais um ano de 
vida no dia 21 de julho. 
O dia será celebrado ao 
lado do esposo Osmarzi-
nho, das filhas Amabilly 
e Isadora, familiares e 
amigos.

A estudante de medicina pela UNIARA, Mariana Scatena Garcia 
completa 23 anos de vida no dia 22 de julho, próximo sábado. A 
aniversariante é filha da professora Silvia Aparecida Scatena Gar-

cia e Sinval Garcia (Gil Acessórios), e irmã do médico Fernando 
Henrique, atualmente exercendo a profissão na cidade de Floria-
nópolis.

23 anos de Mariana Scatena Garcia

Mariana ao lado dos pais Silvia e Sinval Garcia
Mariana com o irmão, o médico 

Fernando Henrique
A aniversariante ao lado do 
namorado Eduardo Pondian
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Ingrid Sousa Pereira, o namorado Rafael Cavenaghi Nacca, Cléber 
Marcato e a esposa Sueli Pereira de Carvalho, Adriana Infante e 

Gustavo Pontel se divertiram muito na Feijoada do Jomarzinho, em 
Santa Fé do Sul

Franley Junior e o amigo Lucas Oliveira na
Festa do Macário em Araçatuba

O cantor Arthur Brussolo foi recebido no camarim da cantora 
Simone Mendes em Nhandeara

Altair Pu昀昀, Denise Gimenez e amigos também 
prestigiaram a Festa do Macário

Fabiana Araújo, Caroline Araújo, Ana Clara Baião, Amanda 
Marques , Dra. Danuza Locatte  e Dr. Carlos Locatte em badalada 

inauguração do Espaço FCA Esmalteria e Estética

Daniel Cavenaghi e 
a namorada Amanda 
Alves prestigiaram 

animada festa 
junina

Keila Fernandes 
prestigiou 

inauguração do 
novo espaço da 

saúde e da beleza 
em Jales
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

No último dia 3 de julho, na 
sessão da Câmara Municipal 
de Ja les,  fo i  aprovada por 
unanimidade duas moção de 
aplausos à UNIJALES (Centro 
Universitário de Jales) em re-
conhecimento às suas recen-
tes conquistas acadêmicas. A 
instituição de ensino superior, 
comandada pelo mantenedor 
Oswaldo Soler Junior, recebeu 
destaque pelos novos cursos de 
Agronomia eTerapia Ocupacio-
nal e pelo reconhecimento do 
curso de Direito pelo Ministério 
da Educação, com a nota 4.0, 
o que demonstra a qualidade 
do corpo docente, da infraes-
trutura e do projeto pedagógi-

co oferecido pela instituição. 
Esse reconhecimento é funda-
mental para que os alunos for-
mados pela UNIJALES tenham 
seus diplomas reconhecidos 
nacionalmente e tenham mais 
oportunidades no mercado de 
trabalho.
A moção de aplausos,  dos 
novos cursos de Agronomia 
e Terapia Ocaupacional, foi 
proposta pelos vereadores,  
Ricardo Alexandre Fernandes 
Gouveia, Andrea Moreto, João 
Zanetoni e Vanderley Vieira  
dos Santos,  que ressaltaram 
o compromet imento e a de-
dicação da UNIJALES, seus 
funcionários, colaboradores 

A Sirlei Imóveis, uma das principais empresas do ramo imobiliário 
de Jales e região, comemorou na última quinta-feira,13, seu terceiro 
aniversário com a reinauguração do seu espaço. O evento, que contou 
com a presença de clientes, colaboradores e parceiros comerciais, 
marcou mais uma etapa significativa na trajetória de sucesso da em-
presa. Fundada em julho de 2020 pela proprietária, a corretora de 
imóveis, Sirlei Renesto Paduan, a Sirlei Imóveis passou por um processo 
de reestruturação, o que impulsionou sua expansão e consolidação no 
mercado imobiliário local.
A reinauguração representou um momento de renovação e fortaleci-
mento dos laços com a comunidade, demonstrando o compromisso 
da empresa em oferecer serviços de qualidade e atendimento perso-
nalizado. Os convidados puderam conhecer as novas instalações da 
imobiliária, que passou por uma modernização e ampliação para 
melhor atender às necessidades dos clientes, nos processos de compra, 
venda e locação de imóveis, projetos de construção, regularização, 
ampliação, execução de obras e reformas, e designer de interiores. 
Sua equipe de corretores especializados, conta ainda com engenheira 
e arquiteta comprometidas com um atendimento personalizado e tem 
sido fundamental para o sucesso da empresa, e auxiliando os clientes 
em cada etapa do processo de negociação. Com a reinauguração, a 
Sirlei Imóveis reafirma seu compromisso em estar sempre à frente do 
mercado, acompanhando as tendências e oferecendo soluções inova-
doras, proporcionando segurança, agilidade e transparência em todas 
as transações. A empresa está localizada na Rua 11, nº 2147, fones: 
(17) 99738-2187/99704-4500.

Câmara Municipal de Jales concede moção de aplausos à UNIJALES por suas conquistas 
acadêmicas e reconhecimento do curso de Direito pelo Ministério da Educação

Reinauguração da Sirlei Imóveis marca seu 
3º ano de sucesso no mercado imobiliário

Sirlei Renesto Paduan ao lado do esposo e corretor de imóveis, Alex Paduan

A engenheira Beatriz Renesto Faile e arquiteta Letícia Enes fazem parte da 
equipe da Sirlei Imóveis

Equipe da Sirlei Imóveis: Marlene Machado, Bia Faile, Letícia Enes, Sirlei 
Renesto Paduan e Alex Paduan

e professores, na busca pela 
qualidade do ensino e pela for-
mação de profissionais qualifi-
cados. Além disso, a UNIJALES 
recebeu o reconhecimento do 
curso de Direito pelo Ministério 
da Educação, que foi proposta 
pelo vereador Hilton Marques, 
o que demonstra a qualidade 
do corpo docente, da infraes-
trutura e do projeto pedagógi-
co oferecido pela instituição. 
Esse reconhecimento é funda-
mental para que os alunos for-
mados pela UNIJALES tenham 
seus diplomas reconhecidos 
nacionalmente e tenham mais 
oportunidades no mercado de 
trabalho.


